

## 50周年記念行事ご支援への御礼

校長 中尾充宏(2M)

佐世保高専同窓会会員の皆様には、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、本校はご存じのように平成24年4月23日の開校記念日をもって、創立満50周年を迎えました。これを機会に学校としても様々な記念行事を企画・実施しているところであります。その主なものを挙げますと、前後5回にわたって本校OBを中心とした方々による記念講演会を開催し、昨年11月10日(土)には文化祭にあわせたホームカミングデーの開催と記念植樹を行い、翌11日には多くの来賓と卒業生諸氏を迎えて盛大な記念式典と記念祝賀会を催しました。これら諸行事に対する会員各位のご協力とご支援とにあらためて感謝申し上げます次第です。

さらに今後の予定といたしまして50周年記念誌の刊行(本年3月発刊予定)と、本校の将来の姿を象徴する記念館(仮称:「八角堂」)の建造を計画しております。これらに関わる費用につきましても、皆様方からのご寄付がその原資となります。さらに今後の予定といたしまして50周年記念誌の刊行(本年3月発刊予定)と、本校の将来の姿を象徴する記念館(仮称:「八角堂」)の建造を計画しております。これらに関わる費用につきましても、皆様方からの

ご寄付がその原資となります。これまでにいただきました会員各位からの多大なご芳志に対し、この場をお借りして心より厚く御礼申し上げます。

なお、募金活動につきましては、当初予定額にいま一歩という状況もあり、当面継続して受け付けておりますので、さらなるご協力のご意志をお持ちの節はどうぞよろしくお願いいたします。

末筆ながら会員各位のご健勝と同窓会のご発展をお祈りしております。



中尾校長先生

### 報告【平成24年度総会 母校にて開催】

本年度の総会は平成24年11月10日(土)に母校佐世保高専校内にて、発足したばかりの佐世保支部の協力を得て開催しました。

今回は、母校の50周年記念式典が翌日11日に開催されるのに合わせ、その前日の開催になりました。当日は在校生た

ちの文化祭も開催されており、50周年記念で久しぶりに母校を訪れた多くのOBの参加を得て、盛会裏に終了しました。

なお、次回の総会は、11月16日(土)に、名古屋地区か東京地区での開催を検討しています。

